



# 金谷川小だより

かなやがわ小ブランドの創造

令和4年 8月30日

No.4

児童数 70名

校長 宍戸 与一

## 元気に笑顔でスタートしました！！

保護者の皆様、地域の皆様、夏休み期間は本校の子どもたちを健やかに育てくださり、ありがとうございました。

今年の夏は、例年よりも猛暑の日が多く大変なことも多かったかと思います。夏休み中、大きな事故もなく、2学期始業式を迎えることができました。感謝申し上げます。

2学期からは、2年生に転入生が1名入り、全校児童は70名になりました。2学期も、新型コロナウイルス感染症や熱中症への対策をとりながら、子どもたちが充実した学校生活を送ることができるようにして参ります。

始業式では、次のような話をしました。

聖光学院の活躍から私が学んだこと

### ① 「目標に向かって頑張ることの大切さ」

決勝に進むことはできませんでしたが、毎試合一生懸命挑んだ姿は、多くの人々の心を引き付けました。準決勝最終回、まだ試合が終わっていないのにキャプテンの涙が止まらない映像は胸が熱くなりました。

### ② 「感謝の気持ちをもつこと大切さ」

ある選手は、インタビューで、支えてくれた人への感謝の気持ちを伝えていました。もちろん、自分自身の努力のたまものだと思いますが、家族や指導者、先輩、そして仲間がいたからこそ頑張れたのだと思います。

2学期、いろいろなことに挑戦し、やればできる自分を発見してほしいと思います。そして、友達、お父さんお母さん、先生方などに感謝の気持ちを忘れることなく、笑顔いっぱい元気いっぱいに過ごしてほしいと思います。

## 市水泳競技大会 第2位 (Aブロック)

6年生、頑張りました。7月に行われた市の大会でAブロックで見事2位になりました。おめでとうございます！



## 2学期当面の間の学校生活について

- ① 場面に応じたマスクの着用      ② こまめな換気      ③ こまめな手洗い、消毒
- ★ 本人もしくは家族に具合の悪い方が出た場合は、登校を控えてください。
- ★ 本人もしくは家族に濃厚接触者、陽性者が出た場合は、速やかに連絡願います。